
 

 

 

三島市障がいとくらしを支える協議会 運営会議 

 ＊ 日    時 ： 令和４年 ９月２６日（月）  １５：３０ ～ １７：００ 

 ＊ 場    所 ： 三島市役所 本館第２会議室 

 ＊ 出 席 者 ： ■ 山田 龍宏 会長 ■ 久保 友明 副会長 □ 大出 高史 委員 

 ■ 岩本 初美 委員 ■ 橋本 聡子  委員 ■ 米山 英明 委員 

 ■ 山中 直大 委員 ■ 澤 幸恵 委員 ■ 名倉 むつみ 委員 

 ■ 古谷 のりえ 委員 ■ 伊藤 田恵子 委員 ■ 坂倉 有美 委員 

 ■ 津田 崇宏 課長補佐 ■ 青木 聡 精神保健福祉士 ■ 高杉 麻紀 相談員 

 ■ 塩川 健太 事務局員 ■ 柳沢 亜樹子 事務局員 ※■：出席者□：欠席者 

 ＊ 司会進行 ： 塩川 健太 事務局員 

＊ 記 録 者 ： 柳沢 亜樹子 

 

1 開会あいさつ 

 山田会長より  

「朝晩涼しくなりました。2 ヶ月ぶりの運営会議となりますが、参集型の開催ができて良かったと思い

ます。先日は、三島市の障害者関係施設を対象とした不審メールが届き皆さんも驚かれたことかと思

います。結果、被害がなかったことは何よりではありますが、今後においても注意を重ねていきたいと

思います。また、チーム等では活発な動きが出てきていますので、本日も協議していきたいと思います

のでよろしくお願いします。」 

 

2 報告事項 

 (1) 基幹相談支援センターからの提案・課題 

① 令和 2年度に作成した「第 6 期三島市障害福祉計画・第 2 期三島市障害児福祉計画」につ

いて令和 3年度実績がまとまり、次回運営会議にて PDCAを実施予定。先日、運営委員から

も意見聴取し作成された「第7期三島市障害福祉計画・第3期三島市障害児福祉計画」に係

るアンケート調査について、障がい者の方々に 10 月下旬の発送を予定。運営委員の皆さん

にも利用者の方々から質問および相談があった際には支援をお願いしたい。 

② 来年度から佐野あゆみの里が指定管理に移行されることに伴い、現在、佐野あゆみの里で

運営している「災害対策ネットワーク会議」の機能の一部をアーチに移行できないかと検討し

ている。詳細を整理後あらためてアーチに諮っていく予定。 

 

3 議事 

 

 

(1) 各チームの報告事項について 

① 人材育成チーム： 8/18(木)・9/13(火)開催 

・ 8/18(木)では参集型研修について協議を行った。9/13(火)ではネットワークミーティング

での対応と検討を実施し、今後も協議を進めていく。次回開催は 10/18(火)を予定。 

 



 

 

② 児童期の連携を検討するプロジェクト： 9/9(金)開催 

【アーチの構成の見直しについて】 

アーチの構成について、10月より学校や幼保等各分野との連携体制のある発達支援課も

事務局に加わり、主に発達障害に関する課題に取り組むチームの取りまとめを担ってもらう

構成に見直すことについて諮った結果、委員の承認が得られた。 

・ 先ずはチームを作るためのプロジェクト「発達障害児支援の連携検討チーム(仮)を作る

プロジェクト」を立上げ、チーム設立を目指す。今年中にプロジェクトチームの第 1 回会

議の実施を目指す。その後、課題解決のためのチーム「発達障害児支援の連携検討チ

ーム(仮)」を設立し、来年度中までに“①チームの設立②「福祉を知ってもらう」「福祉に

求められている連携のニーズ」プロジェクトを設置③実際の研修・調査・話し合い等の取

り組みを実施する”ことを到達目標としている。 

③ 相談・サビ管連携チーム： 9/6(火)・9/26(月)開催 

・ ネットワークミーティングの開催についての報告、各プロジェクトからの進捗、追加メンバ

ーの選定および今後のスケジュールについて協議している。 

※仲間づくり等、人材育成チームと重なる点があり、チーム同士のつながりについても調整 

をはかりつつ進行していくこととしたい。 

 

(2) 令和 4年度ネットワークミーティングについて： 9/1(木)開催 

会長、各チームリーダーまたは主要メンバーおよび事務局が集まり協議： 9/1(木)開催 

・ 毎年 2月に開催。今年も新型コロナウイルス・インフルエンザ等の感染が懸念されるた

め、各チーム・プロジェクトの報告については YouTubeで配信。 

・ つながることを目的のひとつとしているため、今年は参集型分科会形式で各チームが企

画したテーマ検討会を開催。チームがターゲットとしている方が参加しやすい時間帯に

設定、ひとりの方が複数の検討会に出席できることや感染防止対策にも配慮し、1日の

中で時間と会場を分散して開催したい。 

・ 会場確保のため運営委員の予定を確認した結果、第 1候補：2/24(金)・第 2候補：

2/28(火)の希望で社会福祉会館の予約を進める。 

 

(3) 今後の運営会議・事務局会議の開催について 

・ チーム・プロジェクトの動きが活発になっていることに伴い、運営会議の機能である『承

認機能』を際立たせた運営に変更し、運営会義の開催頻度は減らすこととした。 

・ 運営会議については、年度初めと終わりの 4月と 3月、その他 1回/3ヶ月の頻度（7月

と 10月と 1月）計 5回の開催とし、事務局会議も運営会議と同月の開催。但し、福祉計

画策定等の検討の時間が追加で必要になれば臨時開催や時間延長等の調整を行うこ

ととした。 

※課題分析委員にて課題提案がなされた全ての課題に着手できず、“直ぐには動けないた 

め保留“等としてあった課題について、運営会議の頻度が減ることで忘れ去られてしまうよ 

うなことがないよう、マンパワー等により立上げられるチーム数等に限りはあるものの、大切 

な課題を取りこぼすことのないよう、検討してほしいとの意見があった。 

 



 

 

 

(4) アーチ評価表について 

・ 課題分析委員で検討してもらうことが最適ではないかとの提案が事務局からあり、運営

会議にて承認がなされた。運営委員の交代に伴う後任者からは既に了承があり、橋本

委員・米山委員・伊藤委員・山中委員と事務局のメンバーで協議していくこととなった。

次回運営会議前に第 1回の会議を開催し、2月のネットワークミーティングで報告をして

いく。 

 

4 閉会あいさつ 

 久保副会長より 

「お疲れ様でした。構成の見直しや運営会議の開催頻度等、ここ 1～2ヶ月でアーチの運営が大きく

変わっていくかと思います。ネットワークミーティングの開催についても 2月と迫っていることなので、皆

さんで力を合わせてやっていけたらと思いますのでよろしくお願いします。本日もありがとうございまし

た。」 

 

 

 

 

次回開催予定 

日時： 令和４年１０月２４日（月） １５:００～１７:００ 

場所： 三島市役所 本館第２会議室 


